

Política de Privacidad

Reto de incentivos PHB Time to Care

El presente documento regula el tratamiento de los datos de los Usuarios o Clientes, recogidos por THINKPROM, SL, (en adelante: THINKPROM) para la finalidad que se establece en la presente política, siendo el Encargado del Tratamiento de sus datos.

1. Responsable del tratamiento

El responsable del tratamiento de sus datos personales es **Dentaid, S.L.**, con domicilio en Rda. Can Fatjó, 10 – Parc Tecnològic del Vallès 08290 Cerdanyola Del Valles y C.I.F. B61766648, en adelante “Dentaid”.

2. Encargado del tratamiento

La gestión técnica y operativa de la promoción se realiza a través de **Thinkprom, S.L.**, NIF número B67558320 y con domicilio en la Riera Sant Miquel 44, bajos segunda, 08006 Barcelona, responsable de la organización y gestión de la presente Promoción, así como de las páginas web habilitadas a tal efecto, que actúa como **encargado del tratamiento** en nombre y por cuenta de Dentaid.

THINKPROM informa a los Usuarios que cumple con la vigente normativa de protección de datos, y con carácter especial, con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, con la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales.

La presente política de protección de datos podrá variar con el tiempo debido a los posibles cambios legislativos, jurisprudenciales o de los criterios seguidos por la Agencia Española de Protección de Datos y/o la autoridad competente en cada momento. Es por ello por lo que THINKPROM se reserva el derecho a modificar la presente política de privacidad para adaptarlo a novedades legislativas o jurisprudenciales que se encuentran vigentes en el momento preciso en que se acceda a la Aplicación.

3. Finalidad del tratamiento

Los datos personales facilitados por los participantes se tratarán con las siguientes finalidades:

- Gestionar la participación en la promoción.
- Verificar el cumplimiento de los requisitos de participación y, en su caso, proceder a la entrega de los incentivos o reembolsos.
- Atender consultas o reclamaciones relacionadas con la promoción.
- Cumplir con las obligaciones legales aplicables.

No se elaborarán perfiles ni se tomarán decisiones automatizadas. Asimismo, los datos proporcionados serán debidamente conservados y protegidos contra pérdida o alteración de la información y accesos no autorizados mientras exista la relación comercial y, una vez finalizada la misma, durante el tiempo necesario hasta la prescripción de responsabilidades, salvo que el Usuario ejerza su derecho de supresión de los mismos, conservándose, en dicho caso, solamente aquellos sobre los cuales recaiga una obligación legal de conservación, en los plazos fijados legalmente.

Además, en caso que con posterioridad se requiera hacer un tratamiento de los datos con una finalidad diferente a las expuestas, se facilitará al Usuario toda la información necesaria y se le requerirá el consentimiento expreso para que sus datos personales puedan ser tratados para dicha finalidad diferente.

THINKPROM no se hace responsable de posibles problemas en la seguridad de la página web o otros medios, que vulneren la privacidad de los datos anteriormente comentados ya sean causados por terceros o por el propio Usuario.

4. Legitimación

La base jurídica para el tratamiento de sus datos es el **consentimiento** que usted otorga al participar en la promoción y aceptar la presente Política de Privacidad. Aceptando la presente política de privacidad, el Usuario consiente de forma libre e inequívoca el tratamiento de sus datos para las finalidades expuestas anteriormente, constituyendo este consentimiento la legitimación para el posterior tratamiento de datos.

Mediante la marcación de la casilla “He leído y acepto el aviso legal y la política de privacidad”, el Usuario declara haber leído los textos legales y estar conforme con su contenido.

En caso que el Usuario envíe un correo electrónico a la dirección de correo de contacto informada por THINKPROM (info@dentaid-juntosporlasaludbucal.es), el Usuario autoriza el tratamiento de sus datos y declara haber leído los textos legales y estar conforme con su contenido.

Asimismo, dicho consentimiento comportará la incorporación de los datos personales del Usuario en un fichero automatizado para su tratamiento.

Finalmente, se informa a los Usuarios o Clientes, que la negativa a facilitar los datos solicitados puede comportar la imposibilidad de llevar a cabo las promociones de productos.

5. Destinatarios

Los datos personales facilitados por los Usuarios, salvo que se haya informado al Usuario de la posible existencia de cesiones de sus datos a terceros y salvo los casos amparados por la legislación vigente y las autorizaciones de los párrafos siguientes, no serán cedidos a ningún tercero ajeno a THINKPROM o DENTAID, sin el consentimiento expreso de los Usuarios.

Sus datos podrán ser comunicados a:

- Administraciones Públicas, en los casos previstos por la ley
- Entidades financieras, para la gestión de pagos o reembolsos.
- Proveedores de servicios que actúan como encargados de tratamiento y que prestan servicios necesarios para la gestión de la promoción, bajo contratos que garantizan la confidencialidad y la seguridad de los datos.

No se realizarán transferencias internacionales de datos fuera del Espacio Económico Europeo.

6. Plazo de conservación

Los datos se conservarán únicamente durante el tiempo necesario para gestionar la promoción y, una vez finalizada, durante los plazos legales de prescripción aplicables (ej. reclamaciones).

Posteriormente, serán suprimidos de forma segura.

7. Derechos de los participantes

Los Usuarios podrán ejercitar, respecto de los datos recabados en la forma descrita en el punto anterior, los derechos reconocidos en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos, y en particular los derechos de acceso, rectificación, oposición, cancelación de datos, supresión y portabilidad de los datos.

Puedes ejercer en cualquier momento los derechos de:

- Acceso a tus datos.
- Rectificación de los datos inexactos.
- Supresión de los datos cuando ya no sean necesarios.
- Oposición o limitación al tratamiento en determinadas circunstancias.
- Portabilidad de los datos, cuando proceda.

Puedes acceder, rectificar, suprimir, así como ejercer otros derechos enviando un email a info@dentaaid-juntosporlasaludbucal.es o bien por correo postal dirigido a la sociedad DENTAID, S.L., con domicilio a Cerdanyola del Valles (08290), Ronda Can Fatjó, núm. 10, Barcelona (España), así como presentar una reclamación ante la AEPD (www.aepd.es)

Los derechos referidos en el párrafo precedente podrán ejercitarse por cada Usuario, o bien enviando correo electrónico a info@dentaaid-juntosporlasaludbucal.es o bien mediante solicitud escrita y firmada, acompañada de fotocopia de DNI o Pasaporte, dirigida a la siguiente dirección: C/ Riera de Sant Miquel, 44 Bajos 2, 08006 Barcelona, a la atención del Responsable de Seguridad de Protección de Datos.

Asimismo, si un Usuario no desea recibir información vía correo electrónico o cualquier otro medio, podrá comunicarlo por cualquier medio que quede constancia de su recepción a THINKPROM en la dirección indicada.

Por otro lado, los Usuarios podrán retirar su consentimiento al tratamiento de sus datos personales en cualquier momento, sin que eso pueda afectar de modo alguno la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Además, el ejercicio de derecho deberá ser realizado por el propio usuario, su heredero o por una persona autorizada como representante legal del autorizado. En tal caso, se deberá aportar la documentación que acredite esta representación del interesado, aceptación de la herencia o poderes.

Finalmente, le informamos que puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos si considera que han sido vulnerados sus derechos.

8. Seguridad de los datos

Thinkprom S.L., en calidad de encargado de tratamiento, ha adoptado las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la confidencialidad, integridad y seguridad de los datos personales conforme al artículo 28 del RGPD.